

EL CRECIMIENTO DE LA INDUSTRIA Y LOS PROBLEMAS DEL CAMPO

Al llegar a nuestro país la industrialización, el sector agrícola se ve beneficiado. Comercializar y exportar productos como verduras, frutas, sorgo y forrajes incrementa las ganancias y aumentar el desarrollo.

Mientras que las grandes empresas crecieron (con el apoyo del gobierno) y obtuvieron ganancias significativas, un gran número de campesinos pudieron sembrar únicamente productos para su alimentación, a muy pocos les alcanzaba para comerciar una parte, no había para ellos créditos, ni suficientes tierras para sembrar. Al pasar el tiempo la desigualdad creció, los ricos fueron más ricos y los pobres más pobres.

Al no obtener apoyo alguno, muchos de ellos emigraron a las grandes ciudades o a los Estados Unidos en busca de mejores condiciones de vida.



LAS DEMANDAS DE LOS OBREROS, CAMPESINOS Y CLASE MEDIA

Paro de médicos residentes	Reprime violentamente el 2 de octubre de 1968 un mitin estudiantil
Estudiantes protestan por los abusos de las autoridades cometidos en su contra	Rechazan los abusos de sus patrones y acciones del gobierno
Entre 1970 y 1982	Participó en la Revolución con la idea de mejorar su trabajo y condiciones de vida.
Las grandes Organizaciones obreras se incorporan al partido oficial	Consiste en anular la culpabilidad legal de una persona o de un grupo
Genaro Vázquez Rojas y Lucio Cabañas	Durante su gobierno ocurrieron 2,358 huelgas
Los Halcones	Formaron sindicatos y otras asociaciones
Gustavo Díaz Ordaz	Varios centros hospitalarios se vieron afectados
Población trabajadora del país	Fue encarcelado por encabezar la huelga ferrocarrilera en 1959
Organizaciones de trabajadores independientes	Confederación de Trabajadores de México Confederación Nacional Campesina Confederación Nacional de Organizaciones Populares
Adolfo López Mateos	Plaza de las Tres Culturas de Tlatelolco
Amnistía	Grupo de choque que reprime una marcha magisterial y estudiantil en la Avenida de los Maestros
Los trabajadores con el fin de hacer valer sus demandas	Dirigieron grupos armados que mediante la violencia buscaban transformar el país
Demetrio Vallejo	Se crea la Universidad Autónoma Metropolitana, el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, se llevan a cabo reformas electorales.